

Dice la **Conagua** que ya se entablaron pláticas con el GEM

Reubicarían viviendas asentadas en el Lerma

- Ya advierten la posibilidad de fuertes conflictos sociales por este tema
- Al menos 12 ejidos se mantienen en esta condición, por lo que se estudian opciones

Tlalnepantla ▶ Óscar Romero

En los municipios de Ixtlahuaca y Ocoyoacac “les llueve sobre mojado”, ya que además de las anegaciones registradas en poblaciones como Santo Domingo de Guzmán y San Pedro Cholula respectivamente, se advierten fuertes conflictos sociales ante la posible reubicación de habitantes instalados en zona federal, afirmó la Dirección Local de la Comisión Nacional del Agua.

Santiago González Martínez, director local de la **Conagua** sostuvo que al problema de las inundaciones de aguas negras, se podrían sumar conflictos por la tierra ante la intención de retirar a la población asentada en zonas lacustres, cercanas al Río Lerma.

En entrevista el funcionario

detalló que al menos una docena de ejidos se mantienen en esta condición, por lo que la Secretaría General de Gobierno en coordinación con el gobierno federal analizan la estrategia para reubicar dichos asentamientos que año con año padecen de inundaciones.

“Antaño se les daban permisos a la gente de que, se llamaban permisos precarios, de que pudieran sembrar mientras estaban secos; sin embargo, hay un tema que estamos revisando con el registro agrario, con la Procuraduría Agraria, porque hay unas partes de esas lagunas federales que pudieran estar dentro de ejidos, entonces antes de pensar en sacarlos, estamos revisando la cuestión jurídica para tener

certeza y poder hacer una estrategia para junto con ellos generar control de inundaciones o control de vasos reguladores”.

El funcionario federal explicó que a dichas localidades se suman otras de municipios como San Mateo Atenco, Almoloya del Río e incluso Lerma, por lo que sostuvo que “a la brevedad se deberá comenzar a estudiar cada uno de los casos”.

Abundó que hasta el momento pese a las precipitaciones registradas en los últimos días, no se han registrado inundaciones de mayor magnitud, no obstante afirmó que se mantienen los monitoreos en diversos puntos del Río Lerma, así como el funcionamiento de bombas para la extracción de agua. ■ M





Se trata de garantizar la seguridad de los pobladores ribereños